

令和3年11月19日

11月11日（木）に、講師の方々をお迎えして「キャリア教育～出前授業～」を行いました。今年度も、残念ながら職場体験が中止になってしまいました。そのため、みなさんにいろいろな職業の方からのお話を聞いてもらう機会を持ちました。「地域の働く大人から学ぶ」という内容で、それぞれ、仕事の内容、将来の展望、仕事における社会での役割、中学生に伝えたいことなどの話をさせていただきました。



リホーム工房 梶



床屋 まえだ



鈴鹿市中央消防署



小原木本舗 大徳屋長久



TOYO TIRE 桑名工場



みたき総合病院



ニッケンエンジニアリング

～みんなの感想～

- ・お客さんがおいしいと思ってもらえるような工夫をたくさんしていて、すごいなと思いました。そのような工夫は、お客さんの笑顔になってるのかなと思いました。（大徳屋）
- ・「失敗をしても落ち込んだりしてはいけない。失敗があるから育つ。」という言葉が心に残り、大切にしていこうと思いました。（TOYOタイヤ）
- ・患者さんと向き合い、寄り添うことが人の命を助ける大切な役割で、やりがいになることを知れた。（みたき総合）
- ・仕事はお金も大事だが、一番大切なことは「やりがい」を感じたり「楽しさ」を大事にすることがわかった。（消防署）
- ・色々な人との関わる機会が多いから相手に合わせた関わり方が必要。困っている人を助けられるすばらしい仕事だと思った。話すことの大切さが分かった。（ニッケン）
- ・色々見て経験することも大切で、これは自分にも関わってくるのだと思いました。これから進路を考えるときに、いろんな情報を知っておくことで、選択肢が増えていくのかなと思いました。（リホーム工房）
- ・実際に髪を切るところを体験させてもらって、とても難しかった。技術をつけるために、努力して自分の成長を感じられることや、お客さんに感謝される仕事はやりがいのある、とてもすてきな仕事だった。（床屋まえだ）

◎学年集金について

学年集金の集金額の変更（12月分・1月分）についてお知らせします。
12月分が10,250円、1月分が4,750円に変更になります。2・3月分は変更なしで、給食費のみの9,500円を引き落としさせていただきますので、ご確認よろしくお願ひします。

2年生学年通信 百花斉放

NO15

令和3年11月19日

11月16日(火)に社会見学で志摩スペイン村に行きました。班別分散学習において、クラスや班の大切な一員としての責任を自覚し、仲間と協力することで、豊かな人間関係を育てること。集団行動におけるルールや公共の施設を利用する際のマナーを身につけること。などを目的とし、来年度の修学旅行に繋げていってもらえたらと思います。また、今回は、キャリア学習の1つとして、パーク内で働くキャストから働くことの意義を学びました。また、伊勢志摩やスペインの自然・文化についての学習も行い、事後学習として学んだことの発表を行いました。



◎今後の予定

- 11月24日(水)～26日(金) 期末テスト
- 12月 2日(木) 人権講演会
- 17日(金)・20日(月)・21日(火) 保護者会
- 22日(水) 給食終了
- 23日(木) 終業式

